



Les trois présidents: (de gauche à droite) Jean-Claude Machoud, Daniel Lefrançois et Daniel Roth.

TC Bussigny

Le mariage parfait entre tennis et plaisir

Un comité qui a su mener à bien ses projets, Franco Longo roi de l'animation et des membres motivés pour lancer la saison, c'est ce qui fait le TC Bussigny (TCB).

En ce magnifique samedi 24 mars, par un beau soleil printanier, les courts sont en pleine effervescence. Mais non, ce ne sont pas de petites balles jaunes qui sillonnent le ciel bleu, mais des feuilles sèches, qui ont dormi tout l'hiver sur les courts. Encore une fois non, ce ne sont pas les manches des raquettes que tiennent les joueurs, mais des manches de balais, de brouettes ou de balayettes!

Les membres du Tennis Club de Bussigny, fondé en 1977, aiment et bichonnent leur club où il fait bon vivre. Non seulement il est situé dans un magnifique cadre de verdure (zone de détente et de Loisirs de La Plannaz), à l'abri des bruits de la ville, mais ils se savent aussi être «gouvernés» par un comité efficace.

Si je vous sers, en plat principal, les photos de la journée d'ouverture de la saison, une rencontre s'impose avec les personnages qui ont fait et font le TCB.

Daniel Lefrançois

S'il est à ce jour membre honoraire, il a consacré 20 ans de sa vie au comité du TCB. Daniel Lefrançois a

d'abord assumé la charge de responsable des inscriptions et cotisations. Doté d'un caractère bien trempé et résistant à toutes épreuves, il prend les rênes de la présidence en 1990. J'ai repris la présidence à un moment charnière, il fallait déménager. Nos deux courts, en Vuette, étaient devenus vraiment trop vieux et dangereux et au vu de l'expansion de Bussigny, il fallait voir plus grand. La commune a accepté, en 1992, le projet de La Plannaz, où nous nous trouvons aujourd'hui. Et de poursuivre: L'inauguration a eu lieu en 1997, après un long travail. Avec le comité en place, nous avons été à la fois initiateurs du projet, coordinateur et constructeurs, sans oublier pour autant, le partenariat avec la commune!

Quatre courts ont supplanté les deux anciens. Le nombre de membres ayant passé de 260 à 400, un cinquième terrain a vu le jour en 2010. Le nouveau lieu, sa terrasse et sa convivialité, ne sont pas seulement appréciés par les membres du TCB... l'Association Vaud Tennis y organise chaque année une manche des Championnats vaudois d'été

(18/19 août 2012 - Simples). Serait-ce peut-être aussi pour les délicieuses pâtes que Franco Longo prépare avec amour?

Franco Longo

Qui est Franco Longo? C'est le personnage mythique du TCB, l'incontournable roi de l'animation. Il trône depuis 20 ans au poste manifestations. Aussi à l'aise sur un court que derrière les fourneaux, il a réussi à séduire son monde même déguisé en... Don Camillo! Une nuit du double costumée mémorable et inoubliable! Je ris encore en repensant à cette fameuse journée. C'était en 1997, il me semble. Je suis allée chercher le pain, à la boulangerie, déjà avec la soutane. Lorsque je suis entré, tout le monde m'a laissé passer et la boulangère m'a dit: «Mon père, votre pain se trouve dans l'arrière-boutique, c'était tellement drôle! Poursuivant en riant: Il a fallu également aller chercher des bières supplémentaires. Jean-Claude Machoud, pas encore président à l'époque, était déguisé en voyou, avec des chaînes partout, m'a accompagné. Il a effrayé un monsieur qui était dans une cabine téléphonique et une jeune femme qui passait dans la rue. Pour la consoler, j'ai à peine soulevé la soutane pour montrer que j'avais, dessous, de longs caleçons en dentelles. Elle a crié que l'on était fou et est partie en courant! J'ai même joué le tournoi en tenue de Don Camillo...c'est vrai qu'il a fallu que je relève la soutane pour courir après certaines balles... En ce 24 mars, c'est un magnifique

apéro qu'il a préparé en compagnie de son épouse. Il va sans dire que les membres l'ont bien mérité, les sponsors et les autorités aussi. Attention, celui qui a goûté à ses pâtes, fera des kilomètres pour revenir en manger! J'ai dû ruser pour obtenir une de ses recettes pour vous, chers lecteurs du Smash Magazine!

Au programme des manifestations on retrouve la Soirée Canada Croque (cinq par saison tennistique), les vendredis contacts (tous les vendredis du mois de mai, pour rencontrer de nouveaux partenaires, pour faire connaissance avec les nouveaux membres) et la traditionnelle Nuit du Double. Ah vraiment, il n'y a pas de quoi s'ennuyer au Tennis Club de Bussigny!

Daniel Roth

Il a repris la présidence depuis 2011. Après le charisme de Daniel Lefrançois, le bagou de Jean-Claude Machoud, Daniel Roth peut paraître timide et réservé. Il a prouvé, lors de son discours d'ouverture, que le sens de l'humour ne lui fait, en tous les cas, pas défaut.

Membre depuis une dizaine d'années, il a fait ses armes au comité, une année, en tant que secrétaire-caissier. J'ai toujours eu envie de reprendre la présidence. Lorsque Jean-Claude est venu me chercher, j'ai tout de suite dit: «OUI». Je pense qu'au poste de secrétaire-caissier...j'aurais pété les plombs.

Ses objectifs? Poursuivre le travail commencé par les précédents comités, garder au sein de celui-ci les anciens membres qui apportent et par-

tagent leurs expériences, mais aussi se tourner vers l'avenir en formant la relève. La formation des juniors est fondamentale. C'est un chemin obligatoire pour pérenniser un club. Nous avons mis sur pied, depuis deux ans, une Ecole de Tennis qui compte 80 juniors. La plus grande partie des enfants se situe dans la tranche cinq/quatorze ans. Après cet âge-là, souvent les jeunes joueurs changent d'orientation soit sportive, soit à cause des études. Daniel Roth constate: «Du fait que nous n'avons pas de structure d'hiver, les plus performants partent vers des clubs ayant des infrastructures adéquates à l'entraînement compétition hivernal.

Mais les jeunes joueurs sont motivés au Tennis Club de Bussigny. Quatre des neuf équipes d'inter-clubs sont celles des juniors et les plus âgés ont formé une nouvelle équipe des actifs.

Comment conclure? Pourquoi pas... Le TCB est un club où il fait bon vivre...

Eugenia Crescenzo

Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo
ennajenny@yahoo.fr

Recette

Elle est livrée avec les ingrédients et la préparation, mais doit être adaptée au nombre de personnes. Franco ajoute d'un sourire: Je ne te donne pas les quantités parce que moi, je les prépare toujours au minimum pour 20 personnes.

Le Farfalle al Zafferano

(safran) alla moda Franco

Ingrédients: oignons tiges, jambon cuit (si possible non fumé), crème fraîche, safran en poudre (ma...de bonne qualité... ajoute Franco) et bien sûr ...les «Far-

falle» (pâtes en forme de papillons).

Faire revenir les oignons tiges, finement hachés, jusqu'à ce qu'ils deviennent translucides.

Couper le jambon en lamelles, les incorporer délicatement.

Ajouter la crème fraîche.

Parsemer le tout de safran.

Egoutter très vite afin que la sauce ne devienne pas amère.

Cuire Le Farfalle al dente et les incorporer dans la sauce.

Parmiggiano à volonté.

Buon Appetito



Des préparations sur le terrain pour la saison 2012.